



## PAROLE D'ÉLUE

### Dominique Petitpas,

Adjointe au Maire déléguée à la jeunesse et aux sports

« La ville possède, de par son histoire et son environnement, un lien très fort avec le sport. Le tissu associatif deuillois très riche, le patrimoine sportif particulièrement diversifié et le cadre naturel de Deuil-La Barre permettent à tout un chacun de choisir l'activité qui lui convient. L'obtention du label constitue une reconnaissance de l'implication et du travail de l'ensemble des acteurs locaux (Municipalité et associations sportives, salariés et bénévoles, pratiquants et accompagnants) et s'avère être un encouragement aux habitants à développer la pratique sportive. » ■



## Le parc Victor Labarrière ne se veut pas seulement lieu d'implication écologique. C'est aussi un espace où le sport se fait une place de choix.

C'est à la suite d'une concertation avec de jeunes Deuillois, lesquels ont fait part de leurs besoins de voir dans leur ville un lieu dédié à la pratique sportive, que le projet d'un nouvel espace dédié au « street workout » a été étudié. Et c'est dans le parc Victor Labarrière que cette infrastructure a vu le jour, jouxtant le terrain récemment rénové.

Après plusieurs semaines de travaux, notamment l'application d'un revêtement rouge constitué de granulés en caoutchouc, laquelle a nécessité la fermeture du parc plusieurs jours, les équipements, flambants neufs, sont accessibles au public depuis le 15 octobre et seront inaugurés samedi 20 novembre 2021.

Les Deuillois peuvent profiter d'une vingtaine d'agès et d'autres éléments : barres de traction, planches et bancs à abdominaux ou encore deux sacs de frappe.

Cette nouvelle infrastructure vient s'ajouter à deux structures de même nature déjà présentes en ville. En effet, en 2015, un espace fitness a fait son apparition dans le **square Winston Churchill**, permettant au public de travailler l'aspect cardio-musculaire et la relaxation grâce à neuf agès sportifs distincts (vélo elliptique, ski de fond, disques tai chi...), dont deux accessibles aux personnes à mobilité réduite (PMR).

Puis, en 2017, c'est dans le **parc de la Galathée** qu'un espace de street workout est sorti de terre, en partie réalisé grâce à l'implication de six jeunes sélectionnés par la Mission Locale et les services de la Ville dans le cadre du dispositif « Chantier Jeunes ».

Grâce à ces trois structures municipales, la Commune s'affirme comme une ville de sport et de santé. Elle réfléchit au développement de

nouveaux espaces dédiés à la pratique sportive, notamment extérieure. ■

### Le STREET WORKOUT, c'est quoi ?

Littéralement « entraînement de rue », le street workout est un loisir sportif mêlant gymnastique musculation et parkour. Selon les éléments utilisés, il fait appel à la souplesse, l'agilité, l'endurance et l'équilibre.

